

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass das ursprünglich verordnete Radfahrverbot im Bereich des Sandstrandes der Pirat-Bucht mit entsprechenden Verkehrszeichen „Fahrverbot für Fahrräder“ erneut gekennzeichnet wird.

Begründung

Mit der Herstellung des Sandstrandes „Pirat-Bucht“ wurde gleichzeitig eine Hundeverbotzone sowie ein Radfahrverbot verordnet. Das Radfahrverbot erstreckte sich im Bereich des aufgeschütteten Sandstrandes und wurde mit zwei gut erkennbaren Verkehrszeichen „Fahrverbot für Fahrräder“ unmissverständlich gekennzeichnet. Diese Verkehrstafeln wurden wenige Wochen nach Aufstellung mutwillig samt Ständer in die Neue Donau geworfen. Nach mehreren Wochen wurden die Verkehrszeichen samt Ständer aus dem Wasser geborgen und wieder aufgestellt.

Danach waren die Verkehrszeichen verschwunden und sind seitdem nicht mehr aufgestellt worden. Um Rechtssicherheit herzustellen und Missverständnisse zu vermeiden, sollte das „Fahrverbot für Fahrrädern“ in diesem Bereich wieder gekennzeichnet werden.



Dr Wolfgang DUSEK, M.Sc.
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann